4月以降の園行事等の実施に関するお知らせ(3月30日時点)

早春の候保護者の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

日ごろ、本園教育の推進にご協力・ご支援をいただき、厚くお礼申し上げます。 突然の臨時休園から1か月あまり経ちました。臨時休園中には、各家庭においてお子様 の体調管理や感染防止に努めていただき、心より感謝申し上げます。

附属幼稚園では、先日の文部科学省からの学校再開に向けての指針を受け、大学及び附属学園との検討した結果、下記のように幼稚園再開を考えております。

なお、今後、感染状況等が変化した場合、再び臨時休園の措置をとる場合がありますので、ご理解をお願いします。また、新年度を迎えるに当たり、春季休業中においても、これまで同様各家庭で感染防止等に努めていただきますようお願いいたします。

記

- 令和2年4月7日(火)から予定どおり幼稚園を再開します。
 - ・4月以降は通常どおり、保育を行います。
 - ・新入園児対象の「登園練習」は予定どおり行います。
 - ・ 令和 2 年度の始業式、入園式は規模を縮小して行います。
- 再開にあたり、幼稚園では国の専門家会議の提言にもありました3つの条件
 - ①換気の悪い密閉空間にしないための換気の徹底
 - ②多くの人が手の届く距離に集まらないための配慮
 - ③近距離での会話や大声での発生をできるだけ控える が重ならないよう、十分配慮いたします。
- 2月23日付けお便りでお願いしておりました「花の持ち寄り」及びアトリエ・ヴェールの方々にご協力いただく「生け込み」は中止させていただきます。